
Глава  государства  встретился
с активом Гомельской области,
своим  мнением  от  встречи
поделилась  председатель
райсовета  депутатов  Виктория
Ладутько

Председатель Гомельского районного Совета депутатов Виктория
Ладутько:

— Не первый раз мне удается присутствовать на встрече с Главой
государства. И каждый раз звучат четкие посылы и акценты по
тем  или  иным  направлениям  развития,  которые  являются
своеобразной «дорожной картой» дальнейших действий для местных
органов  власти  и  депутатского  корпуса.  Эффективное
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функционирование любой сферы экономики зависит от кадрового
состава,  в  этом  направлении  Президент  отметил,  что  в
Гомельской  области  предстоит  провести  серьезную  работу  по
формированию кадрового потенциала. Глава государства обозначил
направления,  работу  по  которым  следует  усиливать:  сельское
хозяйство,  промышленность,  формирование  благоприятного
инвестиционного климата.

Ирина КОНОВАЛОВА.


